

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RESPETUOSO SALUDO. Katowice, Polonia, junio 20 (AP). El Papa Juan Pablo II toca la cabeza de una mujer polaca, que le besa la mano en señal de respetuoso saludo, al llegar hoy el Pontífice a Katowice. Otras mujeres esperan la oportunidad de besar la mano del Papa.

Buscan a subversivos en la capital chilena

Santiago, junio 20 (UPI) (Por Geri Smith). Tropas del ejército de Chile patrullan hoy las calles de Santiago buscando a "subversivos", mientras se cumple el quinto día de una huelga de mineros del cobre exigiendo la liberación de su encarcelado líder gremial Rodolfo Seguel.

El arresto se Seguel como organizador de la protesta nacional del pasado 14 de junio provocó la huelga de casi 13 mil mineros del cobre. De ellos, unos pocos miles retornaron a sus tareas.

Mas de 3.300 mineros y 37 líderes gremiales fueron suspendidos de sus trabajos durante el fin de semana, al prolongarse la huelga, en principio de 24 horas de duración.

Funcionarios de la Bolsa manifestaron hoy su conformidad con la elección de Volcker para otro término en la Reserva Federal hecha el sábado pasado por el presidente Ronald Reagan. Volcker concluye su primer término en agosto próximo.

Pero analistas dijeron que la noticia fue anticipada la semana pasada en gran medida en el alza demostrada en la Bolsa al cierre de la semana pasada.

Las estadísticas proporcionadas por la Reserva Federal el viernes pasado indicaron un aumento de 15,6 mil millones de dólares en la reserva monetaria. El crecimiento monetario ha sido de tal magnitud como para provocar temor de una renovada inflación y altas tasas de intereses.

El promedio Dow Jones de 130 industrias que aumentó 46,08 puntos la semana pasada bajó 13,01 y cerró a 11,239,18. Las bajas superaron a las alzas en

Fallece famosa intérprete de Agustín Lara

México, junio 20 (AP). La cantante romántica mexicana Ana María González, que se hiciera famosa como intérprete de Agustín Lara, falleció aquí a los 73 años de edad, dijo un vocero de la Asociación Nacional de Actores.

La artista había sido internada el jueves pasado en un hospital privado, donde falleció el sábado por la noche. Ayer fue sepultada en el lote de actores del "Panteón Jardín" de esta capital.

Arafat parece ansioso de congregar a todos sus colaboradores, inclusive con la presencia de los rebeldes.

Tratar democratización acepta Pde. Ríos Montt

Guatemala, junio 20 (Latin-Reuters). El presidente guatemalteco Efraín Ríos Montt anunció hoy que mantendrá conversaciones con varios sectores representativos del país para discutir la democratización de Guatemala.

Ríos Montt ha caído bajo creciente crítica por parte de líderes políticos, de la Iglesia y sindicales por demorar el llamado a elecciones y devolver el gobier-

Guerrilla colombiana desea cesar la lucha

Bogotá, junio 20 (Latin-Reuters). Guerrilleros de las autodenominadas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), conferenciaron el fin de semana con el gobernador de un departamento del noreste del país y reiteraron su deseo de formalizar una tregua en la lucha armada.

Rafael Moreno Peñaranda, gobernador del departa-

tamento de Santander, en la zona fronteriza con Venezuela, informó a la prensa que por invitación de jefes de varios frentes guerrilleros había dialogado con éstos, en un sitio no precisado.

En la entrevista estuvieron presentes también el congresista conservador Faisal Mustafá y periodistas locales, agregó.

El Comité, de 13 miembros, podría convo-

Papa defiende derecho de existir Solidaridad

Katowice, Polonia, junio 20 (UPI) (Por Barry James). El Papa Juan Pablo II defendió hoy enfáticamente el derecho a existir de la Central Sindical Solidaridad, ante una entusiasta multitud de más de un millón de personas, procedentes de las minas de carbón y las acerías de Silesia.

El Papa mencionó por primera vez la proscrita Central Sindical por su nombre, durante un enérgico discurso sobre los derechos de los trabajadores y la justicia social.

Los comentarios formulados en esta ocasión por el Pontífice fueron los más acerbos que haya hecho sobre el delicado tema de la Central Sindical, en la segunda visita a su nativa Polonia.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VETERANO. Poznan, Polonia, junio 20 (AP). Un veterano de guerra besa la mano del Papa Juan Pablo II, durante la misa al aire libre que el Sumo Pontífice ofició hoy en el Parque de la Cultura de Poznan.

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, junio 20 (AP). Los precios de la Bolsa bajaron ligeramente hoy en una jornada en la que no se notó ninguna reacción especial a la confirmación de Paul Volcker como director de la Reserva Federal.

proporción de 7 a 6 en la Bolsa de Valores de Nueva York.

El volumen tuvo un total de 84,27 millones de acciones contra 93,63 millones de la sesión anterior.

El Índice Compuesto bajó 0,04 a 97,96.

Más de un millón de personas, en espacios cercados con barreras de madera para controlar a la multitud, cubrieron la extensión de todo un aeropuerto, y soportaron de pie y sin moverse, un aguacero, mientras escuchaban el discurso papal.

Al expresar su pesar por la muerte de siete mineros de carbón de Silesia, muertos por la policía en los primeros días de la Ley Marcial, hace 18 meses, el Papa dijo que Polonia sólo podría comenzar a resolver las profundas divisiones entre el gobierno comunista y la sociedad, si se establece "un verdadero diálogo".

El Pontífice parecía estar tratando de evitar una confrontación directa con el gobierno militar, pero sus comentarios sobre los derechos de los trabajadores a formar sindicatos elegidos por ellos, fueron hechos en tono más inflexible.

Pasa a la página 15

Niño con el corazón envejecido murió ayer

Henryville, Estados Unidos, junio 20 (AP). Un niño chileno de nueve años de edad que vino a Estados Unidos en busca de ayuda para su enfermedad incurable, ganó la amistad de niños de tres continentes, pero su corazón prematuramente envejecido dejó de funcionar esta madrugada.

Roberto Bolbarán Poblete, "Gigi", murió de lo que los médicos diagnosticaron como falla cardíaca congestiva.

"Gigi" murió sin dolor y sin sufrimiento", dijo el doctor Ted Brown.

Brown dijo que hace dos meses Gigi había sufrido

en su país una crisis agninal que reflejaba el problema de envejecimiento prematuro de su corazón. Gigi fue llevado de urgencia a un hospital local a las 03:30 de la madrugada con problemas respiratorios. Nueve minutos más tarde dejó su corazón dejó de latir.

El niño chileno y otros catorce niños de Estados Unidos, Canadá y Sudáfrica que sufren de "progeria", fueron reunidos en esta localidad del estado de Pensilvania para una semana de conocimiento e intercambio entre familias afectadas por el mismo

Pasa a la página 23

Alto enviado de Cuba a Nicaragua

Washington, junio 20 (UPI) (Por Jack Lesar). Un alto personero del gobierno del presidente Ronald Reagan, que guardó el anonimato, dijo hoy que un comandante cubano ha sido secretamente asignado a Nicaragua, en lo que podría ser un indicio del incremento del rol militar cubano en la nación sandinista.

Por otra parte, un desertor sandinista dijo que 80 aviones soviéticos MIG, actualmente en Cuba, han sido asignados para Nicaragua, que se entregarían después de las elecciones nacionales en 1985.

El "New York Times" citando un informe del Servicio de Inteligencia de Estados

Unidos, dijo que se cree que el general Arnaldo Ochoa Sánchez, asesor del ministro de Defensa cubano Raúl Castro, está organizando "una operación cubana a gran escala en Nicaragua".

Según el "Times", Ochoa fue el responsable de la escalada militar cubana en Angola, en 1976 y en Etiopía, en 1977.

El Departamento de Estado y el Pentágono declinaron hacer comentarios y personal de la embajada de Nicaragua no pudo ser ubicado para comentar sobre las versiones.

Pasa a la página 15

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PATERNAL SALUDO. Poznan, Polonia, junio 20 (AP). Después de concluida la misa al aire libre, oficiada hoy en el Parque de la Cultura de Poznan, el Papa Juan Pablo II extiende los brazos para responder a los vi-

tores de la multitud de polacos reunidos en el lugar. Luego saludó uno a uno a los prelados y delegaciones visitantes, y pidió a los peregrinos llegados de otros lugares, que llevaran su bendición papal a sus hogares.